
 

 

 

 

MINUTA DE TRABAJO DEL CONSEJO DE NOMENCLATURA Y 

MONUMENTOS 

 

Los integrantes del Consejo de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 30 de 

octubre a las 10:00 horas en la Sala de juntas de Secretaria del Ayuntamiento  para 

desahogar el siguiente orden del día: 

1.- Lista de Asistencia: 

Lic. Javier González Mocken  En representación del Presidente Mpal. 

Julio Alejandro Gómez Alfaro  Regidor Coordinador de la Comisión 

Cristina Paz Almanza   Regidora Secretaria de la Comisión 

José Chaparro Sánchez  en representación del Regidor Vocal de la 

Comisión 

Agustín Horcasitas En representación del Director de Desarrollo 

Urbano 

Ing. Víctor H. Peregrino A.  Rep. Del Delegado de Desarrollo Urbano y 

Ecología 

Ing. René Franco Ruiz Dir. General de Asentamientos Humanos 

H. Antonio Ruiz Caballero Soc. de Estudios Históricos de Cd. Juárez 

C. José Leodegario Vázquez Soc. Chihuahuense de Historiadores. 

Ing. Vicente López Urueta Dir. General del I.M.I.P. 

Lic. José Andrés Quevedo Sub-Director de Asentamientos Humanos 

(Invitado) 

Arq. Pilar Gutiérrez    Asentamientos Humanos (Invitada) 

Ángeles Apodaca S.   Asesor de la fracción edilicia del PRI 



 

 

 

 

 

2.- Se da la cordial bienvenida a los consejeros a la primera sesión del Consejo  

Nomenclatura y Monumentos  y se presenta el asunto que motivó esta reunión; El 

General Brigadier Diplomado del Estado Mayor Presidencial Mario Valencia Robledo 

Comandante de la Guarnición de la Plaza en Cd. Juárez solicitó que al parque ubicado 

en las calles Barranco Azul e Ishikawa en la Col. Toribio Ortega se le nombre  

“Centenario del Ejercito Mexicano” por motivo de dicha celebración  este año. El 

Comandante se compromete que el ejército se hará cargo de dicho parque para 

remozarlo y tenerlo en buen estado para que las familias puedan disfrutar de un parque 

en buenas condiciones. 

Acuerdo. 

Después de presentar un informe con imágenes de la ubicación y las condiciones en 

las que se encuentra el parque solicitado de analizar la propuesta el Consejo  vota por 

UNANIMIDAD que a dicho parque propiedad municipal se le denomine “Parque 

Centenario del Ejercito Mexicano”  

Asuntos Generales: 

El Regidor Julio Alejandro Gómez comenta a los consejeros que el pasado 25 de 

octubre se lanzo la convocatoria para la presea Fray García e San Francisco la cual se 

entregara el próximo 8 de diciembre y en próximos días se citara para deliberar quien 

será el ganador de la presea este año. 

El Consejero el Lic. Filiberto Terrazas comenta que en las calles de la ciudad y en los 

poblados del valle están carentes de placas de nomenclatura.  

Los regidores integrantes de la Comisión gestionaran recursos para la fabricación y 

colocación de placas de nomenclatura o ver algún proyecto viable para cubrir esta 

necesidad. 

Se comento por parte de los consejeros que en la ciudad existen diversos monumentos 

que han sido modificados y de manera errónea se les ha cambiado el nombre a lo que 

solicitan su corrección. 

Se comenta que se analizara el realizar el remplazo de las placas de bronce de los 

monumentos por placas de algún acrílico que no sea atractivo para bandalizar o robar. 
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No habiendo mas asuntos que tratar se da por terminada esta reunión de trabajo del 

consejo siendo las 10:45 horas. 

 

  

 


